



Communiqué de Presse de l'intersyndicale de l'AFPA

Un projet mortifère pour l'AFPA dans la presse !

Nous avons appris par la presse des intentions scandaleuses de Bercy à l'encontre de l'AFPA, alors que cela fait des semaines, voire des mois, que l'Intersyndicale réclame des informations sur l'avenir de l'AFPA et ses salarié.es, et attend un rendez-vous au ministère du Travail.

« Bercy » serait donc prêt à sacrifier l'AFPA pour faire des économies de bouts de chandelles, alors que son activité génère des économies sur les dépenses sociales de l'Etat.

Les mesures proposées, telles que découvertes via [l'article de l'Humanité](#), sont uniquement vues sous l'angle financier, ce qui nous amènerait purement et simplement à notre disparition !

En s'attaquant à l'AFPA, l'Etat remet en cause gravement son utilité sociale et le droit fondamental de l'accès à la formation et à la qualification des citoyens sur l'ensemble du territoire. Il accélère ainsi sa volonté de destruction de l'acquisition des compétences professionnelles en France.

Pour l'intersyndicale, c'est une raison de plus de se mobiliser le 26 juin 2025 à Paris.

Montreuil, le 16 juin 2025